



Published: 2023-11-09

email script

Sonntag 22. Okt. 2023

Alex in Chicago: Uli, wo stehst Du zu dem, was jetzt in Israel geschieht?
Mit den Palästinensern?

Uli in München: Was kann ein alter Hippie Dir sagen?
Mach Liebe nicht Krieg
Reiss die Mauer nieder
Kommt zusammen

Alex: Interessant Deine Art Deinen Antisemitismus zu rechtfertigen.

U Ich denke, es war ein Plot wie Roosevelt tat mit dem Marine Offizieren in Pearl Harbor 1941 die Japaner in den Krieg zu bekommen für die öffentliche Meinung.

Oder Churchill tat, die Londoner nicht informierend über die V2 Ziele in 1943, die er kannte. Die Führer nahmen die Opfer in Kauf, um ihr Ziel zu erreichen, wie mein alter Ritchie boys OSS CIA Kamerad anrief als die FOIA Freedom of Information Act files in 2003 geöffnet wurden.

Es ist ein altes Sagen, dass Deine Jungs in Hamas sind und ich denke, solch ein Plot braucht 3 Jahre in Vorbereitung.

**Du kannst mich nicht blamieren, schalte die news ab
geh rüber und kämpfe.**

A Ich muss meinen Führer für nichts blamieren. Ich mache mir Vorwürfe, weil ich Dich für einen anders denkenden Menschen halte, von dem ich nie gedacht habe, dass er sagen würde, dass Juden für Geld die Tötung von 1200 anderen Juden inszenieren werden.

U rechtfertigen Was?

Du mein alter Freund kommst mir mit der Massenmedien Killerphrase?
I denke Du liest nicht

A Die Juden haben es getan... das ist, was Antisemiten wie Du immer sagen.

**U Normal kommt keine Taube den Wachtürmen unbemerkt zu nahe
SIE mussten sie nur ermutigen und kommen lassen.**

das alte Pearl Harbor Ding ging so
helf ihnen blende aus jede Warnungen
geh mit den meisten Schiffen raus
lass ein paar drin und warte auf das Kommen der Japaner
bis sie angreifen — **für die öffentliche Meinung**
2500 tot
aber heute herum kann jeder Wächter die Signale hören oder sehen

U Nein es gibt einen Unterschied
würdest Du mir zustimmen
etwas ist falsch in dem Bild vom 7. Oktober
da ist Täuschung drin

A Das Land von Israel wurde den Juden von G-d gegeben und jeder, der dagegen ist, ist ein gottloser Juden-Hasser, sei er Christ, Muslim oder ein Atheist.

U Ich folge nicht der National-Staats-Juden-Konzeption
jeder ist frei

U Ich weiss nicht, wer es tat
aber kann sein der führer beschloss 3 Jahre zuvor lass es laufen

U wenn es einen Gott gibt, dann ist er oder sie für alle da

A Ich weiss nicht, was Du meinst. Ich spreche über G-d aus der Hebräischen Bibel.

U es geht um die verrückten Anführer

A Dein Gott ist nicht worüber ich rede. Wenn Du Jesus meinst, dann hielt er für mich der Prüfung nicht Stand, dass er ein Messias ist, worauf wir Juden warten, es gibt keinen Frieden für Jerusalem und Leute wie Du sind Anwälte des Teufels.

U Was ist mit der Frage: Lasst es geschehen?

U Dein oder Mein Gott
das meine ich nicht
wenn die Schöpfung der Welt ein höheres oder tieferes Konzept in sich hat
und nicht nur den Zufall von Millionen Jahren
dann ist sie für alle Menschen, Pflanzen, Tiere, Felsen und Idioten
(metaphorisch)

A Bezeichne mich als Idioten, weil Deine Worte über “die Welt möge ein höheres Konzept sein” geht weit über meinen Kopf.

Ich weiss nicht, warum die Welt für etwas anderes geschaffen sein soll, als was in den Schriften steht, die meine Leute als heilig bezeichnen.

U tue Gutes oder Schlechtes ist dasselbe einer Medaille
was Du meinst ist Moral
das ist ein missbrauchtes Konzept

**U als ein Jude habe ich alle Gründe zu widerstehen
oder würde nicht dran glauben**

U ist eine naive Antwort, besser ist zu sagen
Wir verstehen nicht, was die WELT ist
Wir verstehen nicht einmal unser TUN

U so warum fragst Du mich?
gebe Du Dir die Antwort selber

alle Opfer sind im Namen von Gott
und wer Dir nicht folgt, ist Teufel und Antisemit

A Nein, jede Person hat das Recht auf seinen oder ihren Glauben

Nur jene, wie Deine Palestinenser Freunde, die Juden ermorden oder von unserem Recht auf das Land abbringen wollen, sind Teufel und Antisemiten.

U Ich weiss nicht, was Du mit “meinen Palestinen Freunden” redest
Du stellst Dein Urteil über den Messias?

A Ich weiss nicht, worüber Du redest.

A Der Grund, warum ich an meinen G-d glaube, ist, trotz dem, was Deine Leute meinen Leuten antaten, Er hielt sein Versprechen und führte unsere Leute zum Versprochenen durch Ihn zu uns und nur unserem Land.

A Deine Palestin Freunde sind gottlose Teufelsanbeter wie Deutsche in der Zeit von Hitler.

A Die Anerkennung von Israel als Jüdischen Staat zwischen dem Jordan Fluss und dem Mittelmeer ist der wichtigste Schritt, den Muslime machen können auf dem Weg ihrer Befreiung von der Teufelsideologie des Mordens, die sie heuchlerisch Islam nennen.

Es ist der einzig wichtigste Schritt auf dem Weg zu ihrer Selbst-Befreiung.

U wenn ich Dich richtig verstehe,
wenn die Muslime Dich oder Euch anerkennen, dann macht Ihr Frieden?

A Sie müssen anerkennen Israel als Jüdischen Staat mit Jerusalem als Hauptstadt und den Tempel Berg als einen Platz für ein Haus von G-d. Plus, Juden sollten ohne Angst fähig sein zu leben in Ländern, die von Arabern beherrscht sind; es leben einfach 2 Mio. Araber in Israel.

U Warum habt Ihr nicht auf die Signale gehört?

A Ich denke, weil ich nicht so klug bin wie Du, mit Deinen mörderischen Freunden zu verhandeln.

U Du hast nicht geantwortet auf, etwas ist falsch in dem Bild.

Normal kann keine Taube dem Wachturm zu nahe kommen ohne sie zu beobachten

ausgeblendet alle Warnungen?
auf den Feind wartend zu kommen?
bis der Angriff — für die öffentliche Meinung
1200 tot und mehr als 3000 Palestinian Kinder...
aber heute hört oder sieht jeder Wächter die Signale
Warum Du oder Sie nicht?

A frage jemand, der zu schießen verfehlte Deine Freunde da
Ich war nicht da. Ich denke es waren all die Proteste, die Israel verloren machten und *Netanyahu's Denken, dass er einen Weg fand mit Hamas zu leben.*

U Ich habe keine Freunde da
diese Attacke brauchte längere Vorbereitungen

A Wie kommt es, dass Du nicht schläfst?

U Weil ich ärgerlich war vom ersten Moment an auf Dein Fragen

A Du kannst schlafen gehen.
Ich liebe Dich noch.

U Ich denke, Du bist besoffen
Warum?

A Lol.

U Was ist lol ?

A Laut heraus lachen.

U Das ist das, was wir Juden immer tun, nämlich anderen die Schuld geben.

A Wovon redest Du eigentlich? Du meinst wahrscheinlich "ihr Juden" und nicht "wir Juden". Oder?

U Frag meine Oma.

Sprache ist ein sehr unsicheres Werkzeug zur Verständigung (Math Kurt Goedel)

A Danke für den Tip!

nächster Tag

A Lass mich wissen, ob Du Dich mit mir über Zoom unterhalten willst

U mag sein, es ist zu heiss über Zoom sich zu unterhalten?

A Ich würde gern Dein Gesicht sehen.

U Der einzige Ausweg ist vergessen und vergeben.

A Was machst Du, wenn jemand verletzt...

U Ich weiss nicht...

Ich will nicht in einem Kreislauf der Rache leben.

A Es war grossartig Dich zu sehen!

*philistine = Philister = Palestinenser, das Volk in dem Jesus lebte, das gegen den Römer Herodes rebellierte.

Published: 2023-11-09

email script

Sunday Oct 22 2023

Alex: Uli, Where do you stand on what is going on now in Israel? With Palestinians?

Uli in Munich: What can an old hippie tell you?

Make love not war

Tear down the wall

Come together

Alex in Chicago: Interesting your way of justifying your antisemitism.

U I guess it was a plot like Roosevelt did with the Navy officers in Pearl Harbor 1941 to get the Japanese into the war for the public opinion.

Or Churchill did not informing the Londoners about V2 targets in 1943 he knew. The leaders took the victims in account to reach their goal as my old Ritchie boys OSS CIA comrade called me opening FOIA Freedom of Information Act files in 2003.

It's an old saying that your guys are in Hamas and I guess such a plot took 3 years preparing.

You can't blame me, shut off the news, go over and fight.

A I have nothing to blame my fuhrer for. I blame myself for considering you a dissent human being who I have never thought would say that for money Jews will stage killing of 1200 other Jews.

U justifying What?

you my old friend comes up with that mass media killer phrase?

I guess you don't read

A The Jews did it... that is what antisemites like you always say.

U Normally no doves can come near to the watch towers without observing them

Where nothing goes unnoticed on the net

There is deception in it

the old **Pearl Harbor** thing went so

support them

blend out every warnings to the public

take most of the ships out

let some in and wait for the Japanese coming

until they attack it — **for the public opinion**

2500 dead

but today every watch men around can hear or see the signals

U No there is a difference

would you agree with me

something is wrong in the picture of Oct. 7

A The Land of Israel has been given to Jews by G-d and anyone who is against it is a godless Jew-hater be he Christian, Muslim, or an atheist.

U I don't follow the nation state jew conception
everybody is free

U I don't know who did it

but may be the fuhrer decided 3 years ago let it go?

U If there is a god then he or she is for all

A I don't know what you mean. I am talking about G-d of Hebrew Bible.

U It's about the crazy fuhrers

U If there is a god a messiah then it is there for all

A Your god is not what I am talking about. If you mean Jesus than he didn't prove to me that he is a Messah that we, Jews, have been awaiting for there is not peace for Jerusalem and people like you are advocates for Evil.

U What about the question
let it happen?

U your or my god

I don't mean that

if the creation of the world has a higher or deeper conception in it
and not only coincidence over million of years
then it is for all men plants animals rocks and idiots (metaphor)

A Consider me to be an idiot because your words about "the world may has a higher conception" is way over my head.

I don't know what the world has been created for other than what is in the Scriptures that my people consider to be Holy.

U doing good or bad is the same thing of one medal

what you mean is moral
that is a misused conception

**U as a Jew I would have all reasons to resist
or wouldn't believe that**

U naive answer, better to say
We don't understand what is the WORLD
We don't even understand our DOING

U so why did you ask me?
you give the answer yourself

all victims are in the name of god
and who don't follow you is evil and antisemite

A No, every person has the right to his or her beliefs.

**Only those who like your philistine* friends want to murder Jews or
deprive us of our right to the land are evil and antisemites.**

U I don't know what you are talking about „my philistine friends“?
You put your judgment over the Messias?

A I don't know what you are talking about.

**A The reason I believe in my G-d is because despite what your people
did to mine, He kept his promise and returned our people to promised by
Him to us and only us Land.**

A Your philistine friends are godless evil heathens like Germans in the time of
Hitler.

A Recognition of Israel as a Jewish state between Jordan river and
Mediterranean is the most important step Muslims can make on the path to
their liberation from evil ideology of murder that the blasphemously call Islam.
It is single most important step on the path toward their self-liberation.

U If I understand you
If the Muslims recognize you then you make peace?

**A They must recognize Israel as a Jewish state with Jerusalem as its
capital and Temple Mount as a place for a House of G-d. Plus, Jews
should be able to live without fear on territories ruled by Arabs just
as 200000 Arabs live in Israel.**

U Why didn't you listen to the signals?

A I guess because i am not as smart as you to deal with your cunning murderous friends.

U You did not answer to something is wrong in the picture.

Normally no doves can come near to the watch towers without observing them

blended out every warnings?

waiting for the enemy coming?

until they attack — for the public opinion

1400 dead and more then 3000 Palestinian kids...

but today every watch men around hear or see the signals

Why you didn't?

A Ask someone who failed to shoot your friends there. I wasn't there. I guess it was all those protests that made Israel loose and *Netanyahu's thinking that he found a way to live with Hamas.*

U I have no friends there

that attack took longer preparations

A How come you are not sleeping?

U Because I was angry from the first moment and questioning

A You can go to sleep. I still love you.

U I guess you are drunk

Why?

A Lol.

U What is lol ?

A Laughing out loud.

U That is what we Jews ever do blaming others.

A What are you talking about? You probably meant "you Jews" and not "we Jews". Right?

U Ask my grandma.

Speech is a very insecure tool for understanding (Math Kurt Goedel)

A Thanks for the tip!

next day

A Let me know if you want to talk over zoom.

U may be it's too hot talking over zoom?

A I'd like to see your face.

U The only way out is forgetting and forgiving

A What are you doing if somebody hurts...

U I don't know... I don't want to live in a circle of revenge

A It was great to see you just now!

*philistine = Philistines = Palestinians, the people where Jesus lived, who rebelled against Herod the Roman